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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit beantragen wir, auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, eine Umstellung der Parkgebühren in den 
Parkhäusern auf halbstündige Abrechnung. 
 
Begründung: 
 
Um den Parksuchverkehr zu minimieren und Oberflächenparkplätze reduzieren zu können, macht es Sinn, die 
Tiefgaragenparkplätze auch für Kurzzeit Parker attraktiver zu machen. Da die Tiefgaragenparkplätze nur 
stündlich abgerechnet werden und somit unattraktiv für Kurzzeit Parker sind, ist der Parksuchverkehr bei den 
Oberflächenparkplätzen hoch.  
Eine Lenkungswirkung in die stündlich abgerechneten Parkhäuser oder Parkplätze findet somit nicht statt.  
Parksuchverkehr ist für ca. 30% des Verkehrs in deutschen Städten verantwortlich. Bei einer durchschnittlichen 
Suchdauer von 8 Minuten legt man (im Durchschnitt) 4,5 km zurück und stößt 1,3 kg CO2 aus. 
 
Aus Umweltschutzgründen sollte es Ziel sein, auf direktem Weg ein Parkhaus in der Nähe anzusteuern und nicht 
einen möglichst kostengünstigen Parkplatz zu erreichen 
Aufgrund des flexibleren Abrechnungsintervalls erhoffen wir uns auch Auswirkungen auf die durchschnittliche 
Verweildauer der Besucher, welche in den letzten Monaten genauso wie die Auslastung in den Parkhäusern, 
gesunken ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Claudia Adam    Wolfgang Roth 
Mitglied des Stadtrats   Fraktionsvorsitzender  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
genutzt werden. 


